

Rundgang durch den Ortskern

Büßlebens Gehöfte am Denkmaltag offen

Büßleben. Zum Denkmaltag am Sonntag ist die St.-Petri-Kirche in Büßleben von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Wie die Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr mitteilte, gibt es Orgelführungen an der Stertzing-Orgel von 1702 zum Anfassen mit Musik. Auch der Glockenturm kann bestiegen werden.

Das Programm wird durch einen Spaziergang durch den historischen Ortskern mit seinen vielen Gehöften und Denkmalen bereichert. Die Gehöfte des Dorfkerns sind als Denkmalensemble unter Schutz gestellt. Denkmaleigentümer öffnen ihre Tore und laden zu Gesprächen über Denkmale und Geschichtliches ein. Neben Hörr nimmt Katja Sterzl von der Unteren Denkmalschutzbehörde am Rundgang teil. Erinnerungen, Fotos, Postkarten und Zeichnungen von Büßlebens Vergangenheit oder Denkmalen können gern mitgebracht werden. Treffpunkt zum Rundgang ist Sonntag 14 Uhr an der Kirche.

TA
09.09.2016